

Procesión de Corpus. La festividad llenó el centro de centenares de familias que disfrutaron con las actuaciones de los elementos festivos. Las calles lucieron engalanadas con las alfombras florales. **P 13**

SOCIEDAD ■ EL OTRO PROBLEMA AL QUE SE ENFRENTA EL SECTOR ES EL INTRUSISMO

Emerge la apertura de consultas privadas de fisioterapia en la ciudad

Los profesionales escogen dedicarse al ejercicio libre de la profesión porque, según aseguran, en el servicio público de salud no encuentran empleo

SILVIA FORNÓS

Cada vez son más los fisioterapeutas que deciden abrir su propia consulta y ejercer libremente la profesión. Esta tendencia encuentra su razón de ser en la escasez de puestos de trabajo en el sector público, principalmente en los centros sanitarios. Uno de los centros que abrió hace unos años fue el Ecofisios, al frente del cual están los fisioterapeutas Patricia Zaldivar, Sergio Fortea y Joan Garcia.

«Decidimos abrir el centro porque éramos conscientes de que la situación de los profesionales en el ámbito de la sanidad pública no era la más deseada», explica Patricia, quien reconoce que el «negocio nos va muy bien y que estamos contentos con lo que hemos logrado».

La fisioterapeuta resalta que «la decisión de impulsar nuestra actividad en el sector privado también vino motivada porque queríamos ofrecer un servicio de más calidad, una circunstancia que es más complicada en el ámbito público».

Trato con el paciente

Hace tres años abrió el centro Recupera't Reus, formado por un equipo multidisciplinar de espe-

cialistas, y al frente del cual están Loiane Marqués y Xavi Boronat. «Ofrecemos un servicio integrado de tratamientos especializados y personalizados, especialmente enfocado hacia el deporte», explica Xavi, quien añade que «decidimos centrar nuestra actividad en este ámbito porque era uno de los que nos podía aportar más pacientes».

Él mismo destaca que para ofrecer un servicio completo a sus pacientes «el año pasado decidimos ampliar nuestros servicios a través de especialistas en fisio estética, nutrición, podología, biomecánica y psicotraining, y de este modo ofrecer una atención integral a nuestros clientes».

Al respecto, los mismos profesionales del sector aseguran que el trato con el paciente también es diferente en el sector público que en el privado. «Tienes más tiempo para dedicarle y para desarrollar el tratamiento con mayor tranquilidad», explica Patricia Zaldivar.

Intrusismo

El sector también tiene que plantar cara a otra problemática y que no es otra que el del intrusismo profesional. Carme Casajuana, responsable de los estudios de



El centro de fisioterapia Recupera't Reus inició su actividad hace tres años. FOTO: ALFREDO GONZÁLEZ

Fisioteràpia de la Facultat de Medicina de la URV y también directora del Servei de Rehabilitació de l'Hospital Sant Joan, asegura que «el intrusismo siempre ha existido en el sector y que antiguamente a los fisioterapeutas se nos comparaba con los masajistas, cuando un fisioterapeuta sabe mucho más que dar masajes». La misma profesional destaca que «ser fisioterapeuta es una de las profesiones más completas y que además requiere de una capacidad de comunicación y empatía para tratar al paciente de una manera profesional», concluye.

CONSEJOS PARA LOS PACIENTES

Detectar el intrusismo

■ El Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya es consciente de que el intrusismo es uno de los principales problemas a los que se enfrenta el sector. «Si el ciudadano acude a una persona no cualificada se arriesga a padecer un problema más importante derivado de un tratamiento incorrecto», advierten desde la institución. Por esta razón el Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya ha redac-

tado diferentes consejos para que los pacientes puedan comprobar la profesionalidad de quienes les están tratando. «Si conoce un profesional pero duda de su titulación, compruebe que está colegiado y si no conoce a ningún profesional contacte con el Col·legi de Fisioterapeutes que le facilitará los centros de referencia», son algunas de las recomendaciones.